



La ministre allemande des Affaires étrangères effectue son onzième voyage au Moyen-Orient depuis le début de la guerre de Gaza

- [06/09/2024](#)

La ministre allemande des Affaires étrangères, Annalena Baerbock, s'est rendue en Arabie saoudite mercredi soir pour sa onzième visite au Moyen-Orient depuis le début de la guerre de Gaza. Mme Baerbock se rendra également en Jordanie, en Israël et en Cisjordanie au cours de ce voyage.

Arabie Saoudite : Mme Baerbock rencontre le ministre saoudien des Affaires étrangères Faisal bin Farhan al-Saud. Les deux ministres s'entretiendront de la « situation dramatique dans la région » et des « attaques incessantes de la milice islamiste radicale Houthi du Yémen contre le trafic maritime international », a déclaré la porte-parole du ministère allemand des Affaires étrangères, Kathrin Deschauer.

Jordanie : Mme Baerbock doit également rencontrer le ministre jordanien des Affaires étrangères, Ayman Safadi, pour discuter de « la question de la coordination de l'aide humanitaire à la population de Gaza. »

Israël : Le ministre israélien des Affaires étrangères, Israël Katz, et le ministre de la Défense, Joav Galant, ont rencontré Mme Baerbock en Israël vendredi. Ce sera le neuvième voyage de Baerbock en Israël depuis le 7 octobre 2023.

Ces pourparlers [en Israël] se concentreront sur les plans d'un cessez-le-feu humanitaire immédiat et urgent, qui devrait conduire à la libération des otages et à l'apport d'une aide humanitaire urgente à la population de Gaza.
—Kathrin Deschauer

Cisjordanie : Enfin, Mme Baerbock rencontrera le Premier ministre de l'Autorité palestinienne, Mohammed Mustafa, en Cisjordanie, afin d'examiner « comment empêcher une escalade imminente de la violence en Cisjordanie ».

Surveillez l'Allemagne : Lorsque la guerre entre Israël et le Hamas a commencé, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a dit aux lecteurs, « [Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne](#) ».

Le problème le plus choquant au Moyen-Orient n'est pas ce qui se passe à Gaza, mais ce qui se passe en Allemagne.

Lorsque les Juifs ont subi une attaque non provoquée de la part d'hommes fous et démoniaques qui ont brutalisé, violé, assassiné et décapité des femmes âgées, des enfants et des bébés, les gens ont réagi en *critiquant Israël*. Même les États-Unis ont réprimandé et freiné les Israéliens.

L'Allemagne, en revanche, a fait de fortes déclarations de soutien. Elle s'est positionnée pour fournir une aide matérielle substantielle que d'autres nations n'ont pas apportée. Peu de gens le savent, mais l'Allemagne est en pleine *ascension* dans cette région. Cette évolution accélère l'accomplissement de certaines prophéties bibliques cruciales !

L'Allemagne est profondément préoccupée par ce qui se passe au Moyen-Orient, en particulier en ce qui concerne l'Iran, la mer Rouge et la Méditerranée. Elle se prépare à prendre le pouvoir dans cette région vitale.

En savoir plus : Lisez l'article de M. Flurry, « [Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne](#) ».